

Strasbourg, le 22 avril 2025

## Ville inclusive : une première journée dédiée au français simplifié à Strasbourg

Afin que chacun et chacune ait sa place dans la vie du territoire, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg mènent une politique active en faveur de l'inclusion des personnes en situation de handicap. Dans ce cadre, la Ville **organise ce jeudi 24 avril, de 8h30 à 17h, au centre culturel Marcel Marceau**, le premier hackathon dédié au français simplifié, en présence de **Floriane Varieras**, adjointe en charge de la Ville inclusive, **Yasmina Chadli**, conseillère municipale déléguée au droit des personnes en situation de handicap et **Marie-Dominique Dreysse**, vice-présidente en charge solidarités intercommunales et métropolitaines, soutien aux personnes en situation de handicap.

Cette journée ludique et collaborative réunira des agent-es de la collectivité, des acteur-trices de la vie locale et des associations qui souhaitent venir traduire en direct leurs documents en français simplifié. Depuis un an, la collectivité expérimente cette méthode dans ses documents administratifs pour faciliter la compréhension des textes aux personnes en situation de déficience intellectuelle mais également aux personnes dyslexiques, allophones, illettrées, personnes âgées... aujourd'hui 75 agent-es de la collectivité ont été formés à cette méthode ainsi qu'une cinquantaine de partenaires de divers horizons.

Cette démarche s'inscrit dans le cadre des deux commissions réunissant associations œuvrant dans le champ du handicap : la Commission Ville et handicap et la Commission intercommunale pour l'accessibilité. Depuis deux ans, les membres des commissions réfléchissent ensemble à des propositions sur une thématique : voirie/espace public et habitat pour l'Eurométropole et sport et culture pour la Ville, permettant ainsi de mettre au point des solutions pour rendre la ville plus accessible à tous et toutes.

